

2023年11月吉日  
光洋機械産業株式会社

## 全日本アウトリガーカヌー選手権にメインスポンサーとして参加

当社では和歌山高専と共同研究テーマであるアマモの育成やマイクロプラスチック問題について「和歌山海の会議」にて講演を実施、「日本財団 海と日本プロジェクト」にも参加し、海洋保護の取り組みに積極的に取り組んで参りました。

取り組みの一環として社員の有志により海洋保護につながる逗子ビーチクリーン活動を2019年から行っています。この活動における中心的団体である日本アウトリガーカヌー協会(Japan Outrigger Canoe Association: JOCA)の設立理念へ共感し、同団体主催の全日本アウトリガーカヌー選手権に2023年9月よりメインスポンサーとして協賛しています。

2023年9月17日(日)の全日本アウトリガーカヌー選手権においてはメインスポンサーとしての協賛に加え社内有志の代表チームによる本大会競技にも参加しました。

当社は引き続き身近なビーチという自然を人々が活用する機会が増え、環境に対する一般の人々の関心を高める重要な社会貢献活動に引き続き取り組んで参ります。



全体写真



参加した社員

配布したTシャツ(KYCロゴあり)